ACTA DE LA RREUNIÓN DE LA COMISIÓN DE IGUALDAD DE LA FACULTAD DE DERECHO CELEBRADA EL 10 de ENERO de 2013

Integrantes de la Comisión que asisten:

- -Maggy BARRÈRE (PDI)
- -Maite BARRUETABEÑA (Presidenta)
- -Aitor BENGOETXEA (PDI)
- -Arantza CAMPOS (PDI)
- -Leire IMAZ (PDI)
- -Garbiñe ESTEFANO (PAS)

Integrantes de la Comisión que no asisten:

- -Sofía ARANA (PDI)
- -Nuria DURANA (Alumnado)

Participantes de la reunión que no pertenecen a la Comisión:

-Oscar ARROYUELO

La Comisión de Igualdad, según la convocatoria cursada por su presidenta, se reúne en la Sala de Juntas de la Facultad de Derecho de Donostia –y mediante videoconferencia con el Rosetón del Aulario II del Campus de Leioa- a las 12:30.

Primeramente Maggy BARRÈRE agradece la colaboración de los participantes de la Comisión de Igualdad mientras ha estado en el cargo de Presidenta de la Comisión, y expresa su deseo de seguir trabajando en la misma línea en esta nueva etapa. Por su parte, Maite BARRUETABEÑA da gracias a los miembros de la Comisión por su apoyo en su designación como nueva presidenta. Por su parte, explica que se ha modificado la normativa para la composición de las Comisiones, y por ello, oficialmente no pueden figurar todos los participantes que hasta este momento completaban la Comisión. No

obstante, la presidenta invita a todas y todos para que sigan colaborando con la Comisión y asistan a las reuniones.

Asuntos tratados:

A) Valoración de la Guía realizada por la subcomisión para el curso 2012/2013: Maite Barruetabeña pregunta si se hizo llegar a todo el alumnado, y Oscar Arroyuelo explica que se repartió a todo el alumnado que hizo la matricula físicamente en la facultad, por lo tanto, en especial a los de primer curso. La Comisión valora positivamente su impacto y se acuerda repartir todos los cursos esta Guía.

Se plantea la posibilidad de repartir más documentación con el mismo formato de la anterior, esto es, un tríptico de fácil lectura, en los siguientes cursos tratando diferentes temas.

Junto a esto, se plantea la posibilidad de hacer uso de las pantallas que existen en las dos Facultades para dar visibilidad a frases, ideas, fotos... que puedan concienciar a la comunidad universitaria en torno a la Igualdad de género.

- B) Valoración de las actividades realizadas por la subcomisión del Plan de Igualdad de la facultad: Arantza Campos informa de las actividades que ya se han llevado a cabo y las que quedan por realizar.
 - 1. Lourdes Labaka presentó la lista actualizada de las publicaciones del personal de la facultad sobre igualdad con perspectiva de género/feminista. Dicho listado está en manos de la Comisión, no obstante, se señala que no sabemos donde se ubica en la página web de la Dirección de Igualdad el anterior listado que se realizó, y por lo tanto, no sabemos cómo actualizarlo. Leire Imaz se encargará de hablar con la Directora de Igualdad de la UPV/EHU al respecto.
 - 2. Siguiendo con la actividad que se planteaba en la anterior reunión (Acta 31/01/2012. Apartado A.6) se llevó a cabo un seminario con Teresa Meana. Garbiñe Estefano indica que ella no terminó con muy buena sensación el seminario, puesto que considera que no caló entre los asistentes la idea de evitar sexismo en la documentación de la UPV/EHU. No obstante, Oscar Arroyuelo hace una valoración positiva, puesto que ya se han realizado ciertos cambios en la documentación que se utiliza en la Facultad, y por ello, la Directora de Igualdad reconoció y agradeció estos cambios. Además, señala Oscar Arroyuelo que el seminario está en la página web de la Universidad y ha tenido cierto éxito.
 - 3. En cuanto al protocolo de actuación sobre cómo actuar y resolver cualquier acción contra la Igualdad, Arantza Campos señala que se reunió con la

Aldezle, y apunta que no tiene en mente ninguna actuación al respecto. Maite Barruetabeña se compromete a hablar con la Aldezle al respecto. En este sentido, Leire Imaz señala que la Directora de Igualdad presentó en el Campus de Leioa un protocolo para casos de violencia de género, pero se indica que en Gipuzkoa y Araba no se ha realizado actividad alguna en este sentido. Por ello, se plantea la posibilidad de hablar con la Directora de Igualdad para organizar alguna actividad en relación a este protocolo en la Facultad. Leire Imaz se compromete a hablar con la Directora de Igualdad.

- C) Se habla de la solicitud realizada en la anterior reunión por la representante del alumnado en relación con las calificaciones atendiendo el sexo del alumnado. Se plantea la imposibilidad de recopilar esta información. En esta línea, se vuelve a recordad la dificultad de utilizar las bases de datos de la UPV/EHU para recabar información. No obstante, Oscar Arroyuelo se compromete a mandarnos la composición de los Tribunales de defensa de tesis en el año 2013.
- D) Arantza Campos indica que se ha puesto en contacto con ella un grupo de teatro con una obra muy interesante. Se plantea la posibilidad de organizar una función en octubre o noviembre en alguno de los campus de la UPV/EHU, pero para ello debemos buscar fuentes de financiación.
- E) Maite Barruetabeña indica que la Dirección de Igualdad ha convocado unas ayudas para organizar actividades que impulsen la igualdad de género entre hombres y mujeres. La Comisión acuerda organizar unas jornadas en las dos facultades de Derecho bajo la denominación "Violencia de género en la Universidad" de manos de Manuela Carmena. Se presentará solicitud para ello, antes del 18 de enero de 2013.
- F) Oscar arroyuelo plantea la posibilidad de organizar un concurso para personalizar los espacios públicos que tenemos en nuestras facultades, poniendo a estos espacios nombres de personas que hayan sido significantes internacionalmente en defensa de la igualdad de género. La Comisión valora positivamente esta iniciativa y Oscar se compromete a facilitarnos un borrador con las bases para este concurso.

Decisiones y tareas a realizar:

A) Hablar con la Directora de Igualdad de la UPV/EHU en relación a dos cuestiones: 1) actualización de la bibliografía del material que trate la perspectiva de género/feminista realizada por miembros de la facultad y 2) la posibilidad de organizar alguna actividad para presentar el protocolo de actuación ante cualquier caso de violencia de género. En este sentido, se hablará también con la Aldezle para conocer su perspectiva y posibles actuaciones en relación a este protocolo.

B) Oscar Arroyuelo enviará a los participantes de la Comisión información sobre la composición de los tribunales de defensa de tesis del curso 2012. Valoración de esta información.

C) Buscar información para financiar una obra de teatro en alguno de los campus de la UPV/EHU.

D) Presentar la solicitud para la ayuda para organizar actividades para impulsar la igualdad entre hombres y mujeres durante el año 2013.

E) Desarrollar la idea de un concurso para personalizar la denominación de ciertos espacios públicos de nuestra facultad.

Concluye la reunión a las 14:10.

En Donostia, a 10 de enero de 2013

Fdo.: Maite Barruetabeña (presidenta de la Comisión)